

Übergabe der neuen Schulbusse im Oberdorf Heimiswil

| Freitag, 30. Nov. 2012



HEIMISWIL: In Anwesenheit einer breiten Interessengemeinschaft von Vertretern des Gemeinderates, Schulbehörde und Werbeträgern des Busschauffeur-Gremiums fand am vergangenen Mittwoch die Übergabe der modernst ausgerüsteten Schulbusse statt. red

In Anwesenheit der zuständigen Gemeindebehörden, von Thomas Bauder und Stefan Stäger von der Garage Bauder AG, Oberburg, Michael Herzig, Hofer Schriften Grafik, Oberburg, der Schulbusfahrer/innen und deren Stellvertreter/innen, der Unternehmer, welche durch Mieten einer Werbefläche die Fahrzeuge sponsern werden, sowie der Medien fand am 28. November 2012 auf dem Schulhausareal Oberdorf, Heimiswil, unter dem Patronat der örtlichen Kommission für das Bildungswesen, die offizielle Übergabe der beiden modern eingerichteten, den gegenwärtigen Euro-5-Normen entsprechenden Schulbusse statt. Der Begrüssung durch Gemeinderat Stefan Jost sowie dessen aufschlussreichen Informationen folgte die eigentliche Besichtigung der neuen Nutzfahrzeuge vom Typ Mercedes-Benz 313 CDI 4x4 Kombi. Die beiden Basisfahrzeuge sind unter anderem mit Partikelfilter ausgestattet und weisen insgesamt 22 Sitzplätze auf, welche alle mit 3-Punkt-Sicherheitsgurten ausgerüstet sind. Der Kaufpreis der beiden Busse beläuft sich auf Fr. 168 068.–.

Für die Neubeschaffung von zwei Schulbussen sind im Frühjahr bei fünf Garagebetrieben Offerten eingeholt worden. Gestützt auf die vorgegebenen Vergabekriterien wurde der Auftrag der Garage Bauder AG, Oberburg, erteilt. Der Finanzhaushalt kann ausserdem dank der Vermietung von Werbeflächen von den Betriebskosten zumindest teilweise entlastet werden.

Mit dem Ziel einer Optimierung der Einsätze teilen sich folgende Fahrer/innen ihren verantwortungsvollen Job: Res Schüpbach, Elisabeth Schüpbach, Kurt Moser (alle vollamtlich), Urs Schertenleib und Brigitte Moser (beide als Stellvertretung). Gemeinderatspräsidentin Erika Leuenberger ihrerseits liess es sich nicht nehmen, den Buschauffeuren auch für die Zukunft gute Fahrt und ein gutes Einvernehmen mit ihren Passagieren an Bord, der Schuljugend von Heimiswil, zu wünschen. Ein ganz besonderer Dank gelte all jenen Verantwortlichen, welche zum Gelingen dieses erfolgreich abgeschlossenen Geschäfts beigetragen hätten. Die Schulbusse seien ab sofort einsatzbereit, erklärte sie abschliessend.